

FLASH INFO : position du Président de la CFTC Douanes suite à la dissolution de l'Assemblée Nationale.

Quelles que soient nos opinions politiques, elles sont toutes respectables et probablement toutes différentes. Elles sont aussi toutes personnelles.

La CFTC se veut apolitique et nos autorités confédérales semblent s'y tenir, ce dont je ne peux que me féliciter.

Dans ces conditions, j'ai invité nos responsables nationaux et locaux à 'suivre la ligne confédérale'.

Christophe LAKOMY

Président de la CFTC Douanes